

2. Wahl Ersatzmitglied Obergericht für André Wenker

für den zurückgetretenen André Wenker

Antrag der Interfraktionellen Konferenz

IFK Interfraktionelle Konferenz

Markus Bischoff (AL, Zürich), Präsident der Interfraktionellen Konferenz (IFK):

Die Interfraktionelle Konferenz schlägt Ihnen zur Wahl vor:

Klaus Vogel, GLP, Eglisau.

Ratspräsident Dieter Kläy: Wird der Vorschlag vermehrt? Das ist nicht der Fall. Diese Wahl kann offen durchgeführt werden oder wird geheime Wahl beantragt? Das ist ebenfalls nicht der Fall.

Da nur ein Wahlvorschlag vorliegt, erkläre ich, gestützt auf Paragraf 38 Absatz 2 des Geschäftsreglements des Kantonsrates, Klaus Vogel als Ersatzmitglied des Obergerichts als gewählt. Ich gratuliere ihm zur Wahl und wünsche ihm Erfolg und Befriedigung im Amt.

Das Geschäft ist erledigt.